



ANDREAS HANNAWALD

IHR KANDIDAT FÜR DAS SÜDL. ÖSTERREICHVIERTEL



LIEBE BAUMBERGERINNEN UND BAUMBERGER,

mein Name ist Andreas Hannawald. Bei der Wahl zum Monheimer Stadtrat am 14. September 2025 bin ich Ihr SPD-Kandidat im Wahlbezirk 6070, der südliche Teil des Österreichviertels. Ich bin 62 Jahre alt und verheiratet, beruflich als Elektroniker tätig. Baumberger bin ich seit 1989 und wohne in einer Seitenstr. der Benrather Straße.

Bei der letzten Kommunalwahl habe ich ebenfalls in Ihrem Wahlbezirk kandidiert und bin seitdem für die Fraktion der SPD im Ausschuss für Klimaschutz, Stadtplanung und Verkehr als stellv. sachkundiger Bürger aktiv.

Spüren Sie auch die negative Entwicklung? Die finanzielle Situation der Stadt ist Indiz dafür, die Schulden wachsen uns über den Kopf, das müssen wir stoppen. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass unsere Grünflächen erhalten und gestärkt werden, aktuelles Beispiel ist der Grünzug an der Europaallee. Weitere Verdichtung der Wohnbebauung nur im Einklang mit Natur, Umwelt und Klima. Kein Anschluss der Europaallee über die Wolfhagener Straße.

Mit Ihrer Unterstützung würde ich gerne bei der Gestaltung der Zukunft unserer Stadt mitwirken. Bitte gehen Sie am 14. September 2025 wählen, von Ihnen kann es beeinflusst werden. Gerne stehe ich Ihnen auch in einem persönlichen Gespräch zur Verfügung, sprechen Sie mich einfach an.

Ihr **ANDREAS HANNAWALD**

andreas.hannawald@spd-monheim.de | 02173 56833

